

Kegeln: Qualifikation kein Problem für TuS-Senioren

LUDWIGSHAFEN. In guter Form haben sich die Senioren des TuS Gerolsheim bei der Qualifikation zur Einzelmeisterschaft des DCU-Landesverbands Rheinhessen/Pfalz gezeigt. Im Post-Sportzentrum Ludwigshafen und in der Domherrenhalle Essenheim war Jürgen Staab bester bei den Senioren A. Ebenfalls in dieser Klasse qualifiziert haben sich Frank Steffen als Fünfter und Hans-Jürgen Basler als Achter. Bei den Senioren B hat sich Jürgen Nickel vom TuS Gerolsheim als Zweiter ebenfalls für die Einzelmeisterschaften qualifiziert. |edk